

DECISION N° **000314** MINRESI/B00/A10/C00/C42 DU **31 DEC 2025**
DECISION OF

**Portant avancement en grade des chercheurs des Institutions de Recherche sous
tutelle du Ministère de la Recherche Scientifique et de l'Innovation**
**Promoting researchers in Research Institutions under the supervision of the Ministry
of Scientific Research and Innovation**

LE MINISTRE DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE ET DE L'INNOVATION
THE MINISTER OF SCIENTIFIC RESEARCH AND INNOVATION

- Vu** la Constitution ;
Mindful of the Constitution;
- Vu** la loi n° 92/007 du 14 août 1992 portant Code du travail en République du Cameroun ;
Mindful of Law no. 92/007 of 14 August 1992 on the Labour Code of the Republic of Cameroon;
- Vu** le décret n° 78/484 du 09 novembre 1978 fixant les dispositions communes applicables aux agents de l'Etat relevant du Code du travail, modifié et complété par le décret n° 82/100 du 03 mars 1982 ;
Mindful of Decree no. 78/484 of 9 November 1978 fixing the common provisions applicable to State agents falling under the Labour Code, modified and supplemented by Decree n° 82/100 of 3 March 1982 ;
- Vu** le décret n° 94/199 du 07 octobre 1994 portant Statut Général de la Fonction Publique de l'Etat, modifié et complété par le décret n° 2000/287 du 12 octobre 2000 ;
Mindful of Decree no. 94/199 of 7 October 1994 on the General Status of the State Civil Service, modified and supplemented by Decree n° 2000/287 of 12 October 2000 ;
- Vu** le décret n° 2011/408 du 09 décembre 2011 portant organisation du Gouvernement, modifié et complété par le décret n° 2018/190 du 02 mars 2018 ;
Mindful of Decree no. 2011/408 of 9 December 2011 to organize the Government, modified and supplemented by Decree n° 2018/190 of 2 March 2018;
- Vu** le décret n° 2011/410 du 09 décembre 2011 portant formation du Gouvernement ;
Mindful of Decree no. 2011/410 of 9 December 2011 that defines the Government;
- Vu** le décret n° 2012/383 du 14 septembre 2012 portant organisation du Ministère de la Recherche Scientifique et de l'Innovation ;
Mindful of Decree no. 2012/383 of 14 September 2012 that organizes the Ministry of Scientific Research and Innovation;
- Vu** le décret n° 2019/002 du 04 janvier 2019 portant réaménagement du Gouvernement ;
Mindful of Decree no. 2019/002 of 4 January 2019 that organizes the Government;
- Vu** le décret n° 2023/337 du 08 août 2023 portant statut spécial du Personnel Chercheur ;
Mindful of Decree no. 2023/337 of 08 August 2023 to lay down special rules and regulations governing research personnel;
- Vu** l'arrêté n° 123/CAB/PM du 15 novembre 2024 précisant la composition et les modalités de fonctionnement des organes consultatifs chargés du recrutement et de la promotion en grade des chercheurs des instituts de recherche publics ;
Mindful of Order no. 123/CAB/PM of 15 November 2024 specifying the composition and operating methods of the advisory bodies responsible for recruitment and the promotion in grade of researchers from public research institutes;

Vu la décision n° 0193/MINRESI/B00/A10/C00/B30 du 16 octobre 2025 fixant les modalités et les critères d'avancement en grade des chercheurs des instituts de recherche publics ;
Mindful of Decision no. 0193/MINRESI/B00/A10/C00/B30 of 16 October 2025 setting the terms and criteria for progressing in grade of researchers from public research institutes;
Vu les résolutions de la Commission Centrale d'évaluation des chercheurs pour l'avancement en grade ayant siégé le 30 décembre 2025 ;
Mindful of the resolutions of the Central Committee meeting on the evaluation of Researchers for promotion which held on 30 December 2025;

Considérant les nécessités de service,
Considering the necessity of service,

DECIDE
DECIDES

ARTICLE 1^{er} : Les Attachés de Recherche dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique et par institution, sont promus au grade de **Chargé de Recherche, à compter du 30 décembre 2025.**

Article 1 : The following Research Assistants listed in alphabetical order and by institution, are promoted to the rank of Research Officer, as of 30 December 2025.

INSTITUT DE RECHERCHE AGRICOLE POUR LE DEVELOPPEMENT (IRAD)
INSTITUTE OF AGRICULTURAL RESEARCH FOR DEVELOPMENT

- 1- ADAMA FARIDA, Mle solde 1083 887K ;
- 2- AMOUGOU MBATSOGO CONSTANT FELIX, Mle solde 0620 432M ;
- 3- DJOSEBE AZARIA, Mle solde 1189 886I ;
- 4- EKANYA RELINDIS ABUIKOT, Mle solde 1126 965U ;
- 5- MEWOUNKO AUGUSTIN, Mle solde 1083 264C ;
- 6- MOHAMADOU ADAMOU, Mle solde 1188 312U ;
- 7- SUH NELSON NEBA, Mle solde 1133 563F ;
- 8- TEZORE BAKARY PRUDENCE, Mle solde 1190 051G.

INSTITUT DE RECHERCHES GEOLOGIQUES ET MINIERES (IRGM)
INSTITUTE OF GEOLOGICAL AND MINING RESEARCH

- 1- MANGA OWONA GASPARD WILLIAM, Mle solde 1133 509A ;
- 2- SECKE BEKONGA GOUOTT BORIS, Mle solde 1187 179H.

COMITE NATIONAL DE DEVELOPPEMENT DES TECHNOLOGIES (CNDT)
NATIONAL COMMITTEE FOR TECHNOLOGY DEVELOPMENT

- 1- TCHIMOE KEMLE SYMPHORIEN, Mle solde 1187 183I.

ARTICLE 2 : Les Chargés de Recherche dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique et par institution, sont promus au grade de **Maître de Recherche, à compter du 30 décembre 2025.**

Article 2 : The following Research Officers listed in alphabetical order and by institution, are promoted to the rank of Senior Research Officer, as of 30 December 2025.

INSTITUT DE RECHERCHE AGRICOLE POUR LE DEVELOPPEMENT (IRAD)
INSTITUTE OF AGRICULTURAL RESEARCH FOR DEVELOPMENT

- 1- AKONGTE PETER NJUKANG, Mle solde 1082 774Y ;
- 2- GENEVA NKONGHO OJONG, Mle solde 0749 216J ;
- 3- MADOU CHANTAL, Mle solde 1082 790M ;
- 4- MAHOT HERMINE CLAUDINE, Mle solde 1004 203F ;
- 5- MANGA ESSOUMA FRANCOIS, Mle solde 1097 393M ;
- 6- NGO BAHEBECK PIERRETTE, Mle solde 1098 613W ;
- 7- NJOYA MOYOUWOU AMADOU, Mle solde 0745 641C ;

- 8- NTYAM SYLVIE CAROLE, Mle solde 0601 298Z ;
- 9- OUMAR MAHAMAT OUMAR, Mle solde 1097 043S ;
- 10- SALLY ALLOH SUMBELE, Mle solde 0617 357S ;
- 11- SONTSA-DONHOUNG ALAIN MARTIAL, Mle solde 1093 124X ;
- 12- TASSE TABOUE GERAUD CANIS, Mle solde 1097 162N ;
- 13- TCHIENGUE BARTHELEMY, Mle solde 0617 375U ;
- 14- TONFACK ACHILE PEGUY, Mle solde 1097 164F ;
- 15- TSOUPOU KUETE SUZY GWLADYS, Mle solde 1092 375U.

INSTITUT NATIONAL DE CARTOGRAPHIE (INC)
NATIONAL INSTITUTE OF CARTOGRAPHY

- 1- ALOYSIOUS KOHEM LEBGA, Mle solde 1092 335A ;
- 2- FOTSO NGUEMO THIERRY CHRISTIAN, Mle solde 1097 389M.

INSTITUT DE RECHERCHES GEOLOGIQUES ET MINIERES (IRGM)
INSTITUTE OF GEOLOGICAL AND MINING RESEARCH

- 1- ANABA FOTZE QUENTIN MARC, Mle solde 1097 734R ;
- 2- BINAM MANDENG EUGENE PASCAL, Mle solde 1089 916M ;
- 3- SOBDJOU KEMTEU CHRISTEL, Mle solde 0751 859C.

INSTITUT DE RECHERCHES MEDICALES ET D'ETUDES DES PLANTES MEDICINALES (IMPM)
INSTITUTE OF MEDICAL RESEARCH AND MEDICINAL PLANT STUDIES

- 1- AMOUGOU ATSAMA MARIE, Mle solde 1140 070R ;
- 2- DIMODI HENRIETTE THERESE, Mle solde 0751 166O ;
- 3- FATIME RAMLA TANKO, Mle solde 1163 805T ;
- 4- KAME NGASSE GINETTE IRMA, Mle solde 1083 252A ;
- 5- LAMY LAMY GEORGES MAXIME, Mle solde 1156 638Y ;
- 6- MOUAFO TENE HIPPOLYTE, Mle solde 1092 826D ;
- 7- TCHUENCHIEU KAMGAIN ALEX DIMITRI, Mle solde 1097 169F ;
- 8- TOUKAM DJOUONZO PAUL, Mle solde 0751 489S ;
- 9- ZOUHEIRA DJAMILA, Mle solde 1097 411C.

MISSION DE PROMOTION DES MATERIAUX LOCAUX (MIPROMALO)
LOCAL MATERIALS PROMOTION AUTHORITY

- 1- NKWAJU YANOU RACHEL, Mle solde 1092 328Z.

CENTRE NATIONAL D'EDUCATION (CNE)
NATIONAL CENTER FOR EDUCATION

- 1- ABOUBAKAR ADAMOU, Mle solde 1097 415T ;
- 2- FOSSO SIMUN REINE, Mle solde 0748 094E ;
- 3- MAHINI BERTRAND-MICHEL, Mle solde 1083 259S ;
- 4- NOGO MARIE DESIREE, Mle solde 0792 690W ;
- 5- NZINO MUNONGO VICTORINE GHISLAINE, Mle solde 0748 197P ;
- 6- SAKINATOU DAOUDA, Mle solde 1092 368T ;
- 7- TASSAH IVO TAWA, Mle solde 1112 122W.

ARTICLE 3 : Les Maîtres de Recherche dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique et par institution, sont promus au grade de **Directeur de Recherche, à compter du 30 décembre 2025.**

Article 3: The following Senior Research Officers, listed in alphabetical order and by institution, are promoted to the rank of Chief Research Officer, as of 30 December 2025.

INSTITUT DE RECHERCHE AGRICOLE POUR LE DEVELOPPEMENT (IRAD)
INSTITUTE OF AGRICULTURAL RESEARCH FOR DEVELOPMENT

- 1- BASGA SIMON DJAKBA, Mle solde 0744 833L ;

- 2- NAMBANGIA JUSTIN OKOLLE, Mle solde 0601 139K ;
- 3- OUMAROU PALOU MADI, Mle solde 0600 504M ;
- 4- SALI BOUROU, Mle solde 0605 551K ;
- 5- WALTER AJAMBANG NCHU, Mle solde 0632 932A.

INSTITUT NATIONAL DE CARTOGRAPHIE (INC)
NATIONAL INSTITUTE OF CARTOGRAPHY

- 1- JEAN MARCEL, Mle solde 0600 529U.

INSTITUT DE RECHERCHES GEOLOGIQUES ET MINIERES (IRGM)
INSTITUTE OF GEOLOGICAL AND MINING RESEARCH

- 1- GLORIA ENEKE TAKEM, Mle solde 0600 525U ;
- 2- NGWA CAROLINE NEH, Mle solde 0600 530M.

INSTITUT DE RECHERCHES MEDICALES ET D'ETUDES DES PLANTES MEDICINALES (IMPM)
INSTITUTE OF MEDICAL RESEARCH AND MEDICINAL PLANT STUDIES

- 1- DIONE MAKOGUE VALERIE, Mle solde 0600 516T ;
- 2- DONGANG NANA RODRIGUE ROMAN, Mle solde 0756 022V ;
- 3- TONGO PASSO AIME MARCEL SIMON, Mle solde 0600 493M.

CENTRE NATIONAL D'EDUCATION (CNE)
NATIONAL CENTER FOR EDUCATION

- 1- NOUAZI KEMKENG CAROLE VALERIE, Mle solde 0785 405G.

ARTICLE 4 : Les chercheurs promus au grade supérieur, qui bénéficiaient déjà d'un indice plus avantageux, sont reclassés à l'échelon comportant un indice égal ou, à défaut immédiatement supérieur.

Article 4 : *Researchers promoted to a higher grade, who were already on a more advantageous index, shall be reclassified to an incremental position having an equal or immediately higher index.*

ARTICLE 5 : Le Secrétaire Général du Ministère de la Recherche Scientifique et de l'Innovation, les Directeurs Généraux, Directeurs et Chefs des Organismes de recherche sous tutelle du MINRESI sont chargés, chacun en ce qui le concerne, de l'application de la présente décision, qui sera enregistrée et publiée partout où besoin sera./-

Article 5 : *The Secretary General of the Ministry of Scientific Research and Innovation, General Managers, Directors and Heads of Research Institutions of MINRESI are each called upon to abide by this decision, which shall be registered and published wherever necessary./-*

AMPLIATIONS/COPIES :

- CAB/MINRESI
- MINFOPRA
- MINFI
- SG/MINRESI
- IG/MINRESI
- MINRESI/ DPSP, DAG
- IRAD, INC, ASRAN, IRGM, MIPROMALO, IMPM, CNE, CNDT
- Intéressés
- Chrono/Archives

**LE MINISTRE DE LA RECHERCHE
SCIENTIFIQUE ET DE L'INNOVATION
THE MINISTER OF SCIENTIFIC RESEARCH
AND INNOVATION**



Dr Madeleine Tchuinte